

VECINA DE HATILLO ES CARA CONOCIDA EN COMERCIALES EN CANADÁ

SUFRIÓ POR SER MACHA

◆ ILEANA VARGAS

ivargas@lateja.co.cr

Nació en Hatillo pero ahora Stephanie Cabezas es una de las caras más conocidas en Canadá gracias a su trabajo como modelo en comerciales para empresas reconocidas.

Se la puede ver en películas y anuncios para marcas de café, gimnasios y hasta de sostenes. Además, es la protagonista del video musical "Me marcharé", del cantante de bachata Carlos Cruz.

Al principio no fue sencillo, ya que Stephanie es una guapa rubia que parece una canadiense más, por eso un día decidió teñirse el pelo de oscuro, para que le diera un aire latino y con ello conseguir más bretes en los anuncios.

Mientras vivió en Tiquicia siempre se interesó por el modelaje pero asegura que le faltaban los conectes para obtener una buena oportunidad.

Con solo 18 años jaló para Canadá junto a su mamá y su hija mayor, que entonces tenía apenas un añito y seis meses.

La familia iba en busca de mejores oportunidades de vida. Y lo lograron. Gracias al modelaje tiene el salón de belleza Shear Bliss Design en un centro comercial cerca de su casa, que está en North York, Toronto.

Stephanie tiene dos hijas Engie, de 17 años y Kady, de 13.

La Teja conversó con la tica



Stephanie ha hecho comerciales para diferentes productos. CORTESÍA STEPHANIE CABEZAS

acerca del giro que dio su vida desde que logró triunfar en el norte.

—**¿Cómo empezó con el modelaje en Canadá?**

—Recién llegué me contacté con una agencia argentina, pero no me fue muy bien al inicio porque como soy rubia y de ojos claros, no creían que era hispana. Aún así, comenzaron a salir algunas opciones como ser extra en películas y fotos para algunos comerciales. Luego probé suerte con otra agencia, que es con la que estoy.

—**¿El inglés ha sido una traba para su trabajo?**

—Al inicio fue muy difícil, el acento me quitó muchas oportunidades. Pero ahora está más abierto el concepto multicultural. No me metí a ninguna clase, fui aprendiendo

por mí sola. Y ahora es bastante cómico porque mis amigos me dicen que mi acento es sexy, igual que la actriz Sofía Vergara

—**—Ser rubia y de ojos azules no le ayudaba al inicio, ¿eso cambió?**

—Por eso que preferí teñirme el cabello de color oscuro hace un tiempo, y me ha dado buenos resultados. Pero aún así, por mis facciones y el color de mis ojos, me dicen que no soy hispana, me dicen que soy rusa o de cualquier otro país.

—**¿Sus hijas modelan?**

—Sí, y las dos han hecho varios trabajos. La mayor y yo somos imagen de un bronceador irlandés.

—**¿Qué extraña de Costa Rica?**

—Extraño a miles el sabor de la comida tica, aquí se puede conse-



La tica es rubia natural, pero se tiñó el cabello oscuro para que le saliera más brete en los comerciales. CORTESÍA STEPHANIE CABEZAS

guir casi todo, pero no sabe igual. Me hacen falta las chorreadas, los elotes, los tamales. También extraño la gentileza de las personas, extraño mucho las montañas.

—**¿Ya se acostumbró al frío?**

—Una persona nacida en un país tropical cuesta mucho que se acostumbre al frío y a la nieve, yo odio eso, y tener que ponerme toda esa

ropa para mantenerse caliente.

—**¿Ha pensado en volver a vivir en Costa Rica?**

—Costaría mucho por mis hijas porque ellas tienen su vida hecha aquí. Además, ya me acostumbré a que aquí la vida es más rápida y allá es muy relajado. Aquí me gusta que uno sale a la calle no ve basura, como sí la hay en Costa Rica.